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Atelier aux Lilas pour la Typographie et l’Estampe       
Halle Jean Jaure ̀s, 12 bd Jean Jaure ̀s, 93260 Les Lilas - atelierauxlilas.com  

ASSEMBLEE	GENERALE	—	8	mars	2025	[compte-rendu]	
	
PERSONNES	PRESENTES	:				
	
Dale	Rowe,	Benoît	Peyre,	Véronique	Murail,	Tsuifei	Pommier,	Kris+n	Meller,	Simon	Blondeau,	
Mathias	Courgeon,	Charmiane	Frey,	Mar.ne	Besombes,	Caroline	Elissagaray,	Eva	Bodinet,	
Xecon	Uddin,	Marion	Pollaert,	Anita	Ljung,	Armelle	Goraguer	
	
	
POUVOIRS	:	Michel	Jourdain,	Vania	Nikolcik,	Marie-Clem	Marès,	Laurence	Geoffroy,	Aude	
Gourichon,	Sophie	Dussidour,	Philippe	Bucamp,	Florence	Bonivers,	Gerard	Bas*en	Natsumi	
Kinefuchi,	Marion	Clement,	Jenny	Kassimo,	Michel	Ouaniche,	Veronique	Murail,	Magali	
Brien,	Iveta	Choiseul	
	
	
___	
	
DISCUSSION	ET	QUESTIONS	:	
	
—	[Armelle]	Combien	rapportent	les	adhésions	aux	cours	?	
Difficile	de	répondre	à	ce/e	ques3on	ce/e	année	du	fait	des	difficultés	logis3ques	avec	les	
caisses	:	on	a	mis	tous	les	chèques	ensemble,	pas	le	temps	de	faire	une	ven8la8on	soigneuse.	
Mais	l’année	prochaine	on	saura.	
Certes,	crée	un	déséquilibre	financier,	mais	nous	sommes	obligé.e.s	de	faire	ces	cours.	
Sur	les	4	cours	à	l’année	:	2	ne	nous	coûtent	rien.	Le	3ème	est	financé	pour	moi0é,	le	dernier	
est	très	peu	financé,	Marie-Clémen'ne	s’en	sert	néanmoins	pour	faire	des	ac'ons	auprès	des	
écoles	;	donc	c’est	un	inves.ssement	pour	l’avenir.		
—	Les	stages	et	les	cours	sont	financés	au	moins	pour	la	moi3é.		
—	L’année	prochaine	:	ce	serait	intéressant	de	voir	ce	que	les	Lilasien.ne.s	nous	rapportent.	
Les	co'sa'ons	sont-elles	la	moi)é,	10%	ou	x	?	dans	le	total	des	26	000,	on	s’a0end	à	ce	que	
les	35	élèves	(avec	les	stages)	soit	peut-être	10	000.	
L’objec(f	serait	que	ces	cours	s’auto-financent.	
Lil’art	permet	de	trouver	les	élèves.	La	subven6on	finalement	a	voca6on	a	couvrir	Lil’art.		
Gros	travail	d’aller	chercher	les	enfants	des	Lilas,	mais	très	important.	
On	main'ent	par	ailleurs	un	tarif	solidaire	car	cela	peut	être	onéreux	pour	certaines	familles.		
	
	
—	[Dale]	Au	niveau	des	membres,	par	le	bouche-à-oreille,	il	y	a	du	renouvellement	mais	on	
ne	fait	pas	encore	de	travail	pour	recruter.	Important	pour	notre	équilibre	financier,	mieux	
an#ciper	les	dépenses.		
Déménagement	:	on	avait	budgété	40	000	et	on	est	resté.e.s	proches	de	cela.	Les	travaux	
d’aménagement	de	la	halle	ont	été	bien	soutenus	par	la	mairie.		
	
—	[Charmiane]	La	facture	d’électricité	a-t-elle	été	reçue	?	
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800	€	par	mois	mais	comme	c’est	l’hiver,	on	s’a$end	à	faire	moins.	
L’espace	est	plus	sec	qu’à	Romainville,	on	voit	la	différence	surtout	pour	typo	et	sérigraphie.		
Il	y	a	un	secteur	de	la	taille	d’épargne	qui	n’a	pas	de	chauffage	(seulement	aux	2	extrémités)	:	
on	va	essayer	de	couvrir	en.èrement	et	d’avoir	un	panneau	supplémentaire.	
Pour	le	ne)oyage	et	la	lumière	:	c’était	3	500	€	avant,	mais	le	maire	est	tombé	d’accord	pour	
le	faire.		
à	Le	travail	avec	les	Lilasiens	nous	coûte	mais	en	fait	des	bénéfices	nous	reviennent	par	
exemple	sur	ce	genre	de	postes.	
L’année	de	déménagement	a	été	intense.	Niveau	financement,	c’est	bien.	
Nous	avons	la	halle	pour	5	ans	:	on	commence	à	me)re	de	côté	pour	un	déménagement	à	
échéance	5	ou	10	ans.	A	garder	en	tête	pour	l’avenir.		
Dépenses	d’environ	30	000	€	à	venir.	Le	fort	de	Romainville	est	encore	militaire	et	pas	
transféré-	au	civil,	il	y	a	déjà	un	gros	délai	qui	se	décale.		
	
____	
	
	
VOTES	:	
	
Le	rapport	moral	et	le	Rapport	Financier	sont	approuvés	à	l’unanimité.	
	
	
ÉLECTION	DU	CA	:	
	
Il	y	a	3	places	à	pourvoir.	
	
Le	CA	est	l’organe	décisionnel,	ce	sont	des	représentant.e.s	car	il	serait	difficile	de	prendre	
des	décisions	avec	l’intégralité	des	membres.	A	chaque	décision,	on	discute	et	on	vote	(par	
exemple	pour	une	dépense).	Et	le	règlement	intérieur,	en	cas	de	modifica$on	à	faire.	
L’orienta*on	générale	est	également	l’un	des	objets	du	CA	(le	but,	mise	en	œuvre	des	
moyens).	Le	CA	a	voca0on	à	se	voir	un	peu	régulièrement,	en	cas	de	conflit	aussi.	
Ex	:	la	créa%on	d’un	tarif	solidaire	pour	les	membres	du	noyau	dur	a	pris	du	temps.	
	
Le	premier	CA	élit	un	bureau,	qui	a	le	travail	administra6f	(factures,	faire	les	adhésions…).	
C’est-à-dire	que	le	bureau	est	exécu0f.	3	secrétaires,	3	trésorier.e.s,	vice-président	et	
président.	
	
5	fois	dans	l’année,	a	lieu	à	18h.		
à	la	prochaine	a	lieu	le	26	mars	à	18h	à	la	mairie,	avec	notamment	l’élec9on	du	bureau.	
	
	
Candidat.e.s	absent.e.s	:	Vania,	Michel	J.,	Dana	R.,	Laurence,	Aude.	
à	Candidatures	acceptées	à	l’unanimité	
Candidat	présent	:	Charmiane,	Xecon,	Mar0ne,	Mathias	
à	Candidatures	acceptées	à	l’unanimité	
	
___	
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Le	siège	social	est	désormais	au	12	bvd	J.	Jaurès,	Les	Lilas	
à	approuvé	à	l’unanimité.	
Le	problème	de	la	boîte	aux	le1res	a	été	réglé.	
	
	
Tsuifei	a	fait	notre	site	internet	:	merci	!	
à	Sur	le	site	directement	désormais,	on	peut	s’inscrite	à	la	mailing-list	:	faire	tourner	
l’informa*on.	
	
	
[Caroline]	Quels	sont	encore	les	manques	au	niveau	matériel	?	
[Sarah]	Pour	le	jardin	potager,	tout	le	matériel,	graines,	de	la	terre,	etc.	sont	bienvenus.	On	va	
créer	des	bacs.	On	a	également	droit	à	une	cabane	de	jardin	de	20	m2.	
*	en	ce	moment	promo	Liddl	sur	la	terre,	ce	serait	idéal	si	tout	le	monde	apportait	un	sac.	
[Dale]	Il	y	a	beaucoup	de	soleil	et	possibilité	de	créer	un	bel	espace.		
	
	
Le	week-end	prochain,	déménagement	de	la	table	de	sérigraphie,	on	est	déjà	une	équipe	de	
~8	personnes.		
La	pe&te	presse	de	taille-douce	va	par+r	sauf	si	qq’un.e	veut	l’acheter	pour	la	laisser	sur	
place	(l’ar*ste	a	besoin	de	vendre).	
	
[Sarah]	Peut-être	à	voir	au	CA	:	les	ateliers	des	Arquebusiers	(qui	déménagent	Porte	de	la	
Chapelle)	me*ent	à	vendre	pas	mal	de	choses,	il	y	a	un	budget	à	voter	là-dessus.	
	
[Clémence]	2	places	libres	au	cours	de	sérigraphie	le	jeudi	soir	18h30-21h30.	Parisien.en.s	et	
Lilasien.ne.s.		
Un	mail	de	relance	a	été	envoyé	:	[Armelle]	pourquoi	pas	communiquer	sur	instagram	?	
Plus	facile	de	faire	relayer	sur	nos	comptes	insta	individuels.		
Il	faut	donc	prévenir	Aude	en	charge	d’Instagram.	
	
	
La	réunion	se	termine	à	11h.		
	
	
	
	


